



Coronavirus

Aufenthalt in Südtirol während der letzten 14 Tage

Sehr geehrte Eltern,

die Entwicklung in Bezug auf das Corona-Virus ist nach wie vor rasant. Seit Samstag, 07.03.2020 gelten neue Richtlinien, da das Bayerische Gesundheitsministerium zu diesem Zeitpunkt eine Coronavirus-Allgemeinverfügung erlassen hat. Diese sieht vor, dass Schülerinnen und Schüler, die sich innerhalb der letzten 14 Tage in einem Risikogebiet aufgehalten haben, für einen Zeitraum von 14 Tagen seit Rückkehr aus dem Risikogebiet keine Schule betreten dürfen. Als Risikogebiet gelten die bereits mitgeteilten Gebiete einschließlich der neu hinzugekommenen Region Südtirol.

Wir bitten Sie aber auch darum, dass Sie Ihre Kinder generell mit beginnenden Erkältungssymptomen (Husten, Schnupfen, etc.) nicht in die Schule schicken.

Nicht nur im Hinblick auf Covid-19, sondern auch angesichts der Grippe (Influenza) sollten die Husten- und Nies-Etikette und gute Händehygiene eingehalten werden:

- regelmäßiges, gründliches Händewaschen: Hände unter fließendes Wasser halten, mit Seife gründlich einschäumen und einreiben (20-30 Sekunden), Hände mit fließendem Wasser abspülen und mit Einmalhandtüchern abtrocknen,
- nicht mit ungewaschenen Händen ins Gesicht (Mund, Nase, Augen) langen, da über die Schleimhäute Erreger aufgenommen werden
- Husten- und Nies-Etikette: Abstand zu anderen Personen halten bzw. sich wegrehen, in Einmal-Taschentuch bzw. Armbeuge husten und niesen, Einmal-Taschentücher direkt im Restmüll entsorgen und nicht 'sammeln', nach Niesen, Schnäuzen, Husten etc. Hände waschen (s.o.)

Bitte sprechen Sie eindringlich mit Ihren Kindern über die Thematik und machen Sie ihnen auch von Ihrer Seite die Wichtigkeit der o. gen. Präventivmaßnahmen klar.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Die Schulleitung der Grundschule Berglern

Sabine Hoffmann, Rektorin